

コロナ後一回目のABC委員会について（川崎）

2020年9月

コロナにより一般委員を除く役員のみで会議が行われていたが、9月1日全員参加の

第一回目の会議が行われました。（今年度第一回～第3回は役員のみ参加）

今会議では、今後の運営方針を発表されたのですが、過去3回行われた会議の経緯について、なんらの言及も無かった為、私（川崎）が質問に立ちました。

（質問）男里浜区会には環境対策部があり、その活動と（花と自然事業部）の活動が合うものとして、ABC委員会花と自然事業部へ参加致しておりますが、今年度から当事業部が廃止され、その理由及び経緯について、本日会議の冒頭に説明されるべきではないのか。

前委員長、松本啓子氏（現会計）の発言

その件については、第1回目会議（総会）で話し合われたものであり、ご存じでは？

泉南市政策推進課（水内氏 以下）の発言

総会には一般委員（川崎）は参加されていません。

現委員長、湊久晶氏の回答は、殆ど意味不明の謝罪のみ

湊委員長は唐突に、前回中止されていた花苗の配布は11月に行います。すでに

業者に発注済みの為、配布数量の変更は出来ないと発言（事前に相談なし）